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A組 Ｍ．Ｙ
最後の体育大会なので、全力を出し切ったと思います。ク
ラスのみんなからも、「勝ちたい」という気持ちが伝わってく
るような体育大会でした。特に大縄では、みんな大きな声を
出し、友達と励まし合い、過去最高記録の１１３ 22 日回跳
べたことが、とてもうれしかったです。総合３位以内には入
れなかったけれど、今までにない最高の体育大会になりま
した。
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２学期も早２か月が過ぎ、いよいよ中学校生活最後の全校行事である文化発表

会が迫ってきました。どのクラスでも、文化委員、伴奏者・指揮者を中心に熱の入った

練習が行われています。旭中学校の合唱は順位付けがないにもかかわらず、心のこ

もった歌声を聴くことができるということは、生徒が自覚をもって行事を大切にしてい

こうという伝統がしっかりと受け継がれている証だと思います。今日の文化発表会当

日では、きっと聴く人を感動させる歌声が文化会館に響き渡るだろうと期待していま

す。

文化発表会が終わってからは、いよいよ私学の進路選択の時期に入ってきます。

志望校の決定は、学校では担任の先生との相談を中心に進めていきます。そして、

みなさんが家庭での話し合いや相談を同時に進めていくことになります。担任の先生

と家庭との橋渡しをきちんとしてくれることにより、期末テスト後の進路選択をスムー

ズに進めることができると考えています。

１０月後半以降、寒くなったためか、病気や怪我をする子が増えてきました。体調を

しっかりと整え、病気や怪我を防ぐと共に、残り５か月余りの学校生活を充実して送る

ことができるように、一日一日をしっかりと過ごしていってください。

A組 Ｔ．Ｍ
優勝はできなかったけれど、３Ａみんなが一生懸命頑張っ

ていたと思うし、盛り上がっていたのでよかったと思います。
クラスのだれかが出場しているときは、みんなでその子を応
援して、みんなで出場してるときはみんなで応援しあって、と
ても楽しかったです。大縄では全員で声を合わせて連続で
跳べるように力を合わせて頑張りました。円陣を組んだと
き、３ A の力が１つになったような気がしました。すごい盛り
上がった体育大会でした。

C組 Ｏ．Ｒ
今回の体育大会は、全員リレーや大縄跳びでクラス全員
が団結して取り組むことができたので、総合順位が８位でも
とても価値のある８位でした。また、特に大縄は練習の時は
どのくらすよりも跳べなかったけど、回す人と跳ぶ人が団結
できたので、最後の最後に、大縄２位という良い順位が残せ
たと思っています。今回の体育大会は、本当に最後まであ
きらめないことがどれだけ大切なことかが、よくわかりまし
た。体育大会でつけた団結力を次は文化発表会に向けて
みんなで必死に練習して、最後に最高の文化発表会にした
いです。本当に最高の体育大会でした。

B組 Ｎ．Ｈ
総合優勝に向けてクラス全員でがんばってきたけれど、

優勝できなくて悔しいという気持ちがあります。でもそれ以
上にクラスのみんなで大縄をがんばり、本番全力を出せた
ので、達成感や「やりきった！」という気持ちでいっぱいで
す。体育大会を通して、よりクラスの団結力、仲が深まった
と感じた１日でした。とても楽しかったです。

～体育大会を振り返って～

B組 Ｍ．Ｒ
とにかく楽しかった。順位はあまりよくなかったけれど、

楽しかった。混合リレーはアンカーだったから、１番から７
番までが速かったので、余裕だった。大縄は練習はうまく
出きたけど、本番では思うようにいかなかった。だけど、み
んなでがんばっていたと思うので良かった。以後の体育大
会が３ B で終えられて、本当に良かった。今後行事は少な
いと思うけれど、楽しんで思い出を作っていきたい。



H組 Ｋ．Ｒ
正直やっぱり自分の中ではずっと最後の体育大会だし、

楽しむこととか、団結するよりも優勝したい気持ちが強く
て、練習のときから皆に「声出して」とか「もっと真剣にやっ
て」とかたくさん言っちゃって、それでも最後の最後までが
んばって練習につきあってくれて、すごくうれしかったのに、
本番で大縄前に自分があんな落ちこんだ状態になっちゃっ
て、一番不安になったのはたぶん皆の方なので、色んな人
がはげましてくれて、たくさん元気をもらって最後までがん
ばれた。もしも、自分が H 組じゃなかったら、あそこからた
ちなおれなかったと思うし、本当に皆の優しさを感じて、中
学生最後の体育大会、結果はあんまりだったけど、それ以
上に大切な何かをたくさんの人にもらったなと感じた１日で
した。

D組 Ｊ．Ｋ
クラス全員の良い所が見れてよかった。全員リレーとお

縄跳びをやって、クラスのみんなの団結力が高まった気が
した。優勝はできなくて、結果は準優勝だったけれど、とて
も良い思い出になった。応援とかもできたし、笑う回数も普
段より多くて、とても楽しかった。３年連続大縄１位にはな
れなかったけでど、３年間で一番団結力があった。記録と
結果はとても良いとは言えないけど、それより大切なもの
に気付けた気がした。

E組 Ｏ．Ｍ
私が体育大会で一番印象に残っていることは大縄跳びで
す。３ E は昼放課も放課後もほぼ全ての日で練習してきま
したが、本番直前回し手がけがをしてしまって絶体絶命。
でも３ E の団結力はこの絶体絶命の時だからこそより強く
なりました。本番、初めて回し手を変えて挑んだので、いつ
ものようにいくはずがありませんでした。それでも「声を出し
ていこう！」「大丈夫大丈夫！」などと前向きな声が常にか
けられていました。大縄が終わった時何人かが泣き始め
て、つられて私もうるうるしてしまいました。ただ私たちは跳
べなかったことが悔しくて泣けてきたのではありません。３
E の団結力に感動して泣けてきたのです。他のクラスが
100 回超えをしたりそれに近い記録を出している中、私た
ち３ Eは 51回。それでもこの記録がとても大きな記録に思
えたし、一生忘れない思い出の大縄跳びになりました。

F組Ｔ．Ｓ
皆で協力してがんばれば、良い記録が出るということが
分かった。大縄跳びで、同率２位の所で呼ばれなかった瞬
間、死んだかと思ったが、１位に呼ばれて、すごくうれし
かった。このメンバーで体育大会ができてすごくうれしかっ
た。またこのメンバーで、大縄跳びが跳びたいと思った。

G組Ｎ．Ｈ
３年の最後で優勝することができてうれしかった。力を入

れていた 410m と 810m もいい結果がでてよかった。全員
リレーは初めはだめだなってあきらめてたけど、最後は１
位になれてよかった。大縄もいままでで１番よかったし、み
んなで戦ってる感じがすごくした。このまま文化発表会も１
番の歌声で歌いたい。

H組 Ｈ．Ｔ
午前中は、皆個人種目やリレーでがんばって、昼食の時

にはクラスが３位でとてもうれしかったけれど、学年競遊で
ある全員リレーで最下位となってしまい、とても悔しかった
です。しかし、全員リレーの終わった後のひかえ席で、皆で
はげまし合ったりして、最後の競技である大縄跳に向けて
気持ちをしっかり切り換え、いざ緒縄跳びが始まると、全員
が声を出し、練習してきた通り、しっかりと最後の１秒まで
大縄を跳び(回し)、大縄で２位をとることができてよかった
です。学年全体では悔しくも４位でしたが、様々な思い出が
残るいい体育大会だったなと思いました。

C組 Ｈ．Ｎ
前日の練習も満足のいく結果ではありませんでした。最
後の体育大会も良い結果で終われないかもしれないと思
いました。ついに大縄本番。みんなが互いに声を掛けて、
ひっかかってしまったら励まし合い、みんなで数を数えま
した。今まで連続で跳んだことない回数も跳びました。大
縄を回してくれたから、声をだしてくれたから、眞木先生が
今まで支えてくれたから、２位を獲れたんだと思うと、みん
なに感謝です。ありがとう！最高の笑顔で体育祭を終わ
りました。

D組 Ｈ．Ｎ
３ D が団結できたと思う。一人一人が、一生懸命競技や

応援ができていたと思う。全員リレーの前や大縄の前は、
みんな絶対勝つという気持ちが一つになっていたと思いま
す。また、誰かをせめたりすることもなくできて良かったなと
思います。総合の順位の発表で、入賞できるかなと不安
だったけど、２位で呼ばれた時は本当にうれしかったです。
３ D で良かったって心から思える１日でした。３ D 最高～

E組 Ｋ．．Ｓ
私は３ E のみんなで大縄の練習をするのが本当に楽し
くて、毎日学校に行くのが楽しみでした。本番もとても楽し
みにしていましたが、その楽しみ以上に楽しいと思えた１
日でした。リレーはだれにも抜かされないようにがんばっ
て、４位以内に入れたらいいなと思っていて、まさか２位に
なるとは思っていなくて本当にうれしくて、とても感動しま
した。大縄では、回し手の人がけがしてしまいましたが、
みんなはとても前向きで、本番で１回も跳べなかった時
も、励まし合ってたくさん声をだしていて、いいクラスだな
と心から思いました。この体育大会を終えて、私は今まで
一番楽しかった体育大会だなと思い、順位は関係ないだ
なということがもっと分かりました。私はこのクラスになる
ことができて、本当にうれしく思います。今後はたくさん３
Eの役に立てるようにがんばりたいです。

F組 Ｎ．Ｙ
自分は 810m リレー、部活対抗リレー、全員リレーなど

今年は長い距離を走りました。なので後半に行くにつれて
とても疲れがたまっていました。けど大縄ではもう全て出
し切ろうと思っていて、回し手として気力で回しました。そ
して練習では最下位だった F 組も本番では大縄で１位を
つかみとることができ、とてもうれしかったです。

G組 Ｉ．Ｎ
最後の体育大会を負けそうになったとしても、笑顔でクラ

ス全員で最高の思い出にしたかったので、それ以上の思
い出になって本当にうれしかったし、幸せでした。最初の種
目から１位をとれて、みんなで喜んで応援している側もとて
もうれしくて、自分もみんなのために１位を獲りたいと思い、
410m リレーに挑みました。惜しくも１位獲れなかったけれ
ど、４人でやりとげたことにとても達成感を感じました。全員
リレーも大縄も途中どうなるかと思い不安になったことも
あったけれど、優勝できた瞬間は疲れもふっとび、３ G の
団結力を本当に実感しました。


